



## Von kleinen Besuchern und großen Instrumenten

Am liebsten hätte der kleine Yu-Ru die große Posaune beim „Tag der Offenen Tür“ der Kreis-  
musikschule Osterholz gar nicht mehr aus der  
Hand gegeben. Immer wieder schnappte sich  
der Dreijährige das Instrument, aber Musikleh-

rer Matthias Wulff passte auf, dass nichts ka-  
putt ging. Geduldig erklärte er Yu-Ru und den  
anderen Besuchern die nötigen Griff- und  
Atemtechniken, um dem Instrument Töne zu  
entlocken (siehe Bericht Seite 5). CM-FOTO: CM